



GEMEINDE APEN

natürlich lebenswert

Urkunde

Die Gemeinden Gizalki und Apen feiern in diesem Jahr das 20-jährige Bestehen der städtepartnerschaftlichen Zusammenarbeit.

Zu Beginn der Zusammenarbeit haben sich Menschen aus Gizalki und Apen bereits als europäische Nachbarn kennen lernen dürfen. Wir erinnern uns gerne an die ersten Besuche nach Öffnung der Grenzen. Aus diesem Kontakt begründeten sich unsere Städtepartnerschaften im Jahre 1997.

Es hat sich bewiesen, dass unsere Einwohnerinnen und Einwohner in Frieden und Freiheit menschliche, kulturelle und wirtschaftliche Beziehungen pflegen.

Mit der Partnerschaft hat sich ein Stück der verbesserten Völkerverständigung mit Leben erfüllt. Städtepartnerschaften sind ein Garant für ein menschliches Miteinander und eröffnen noch kommenden Generationen ein Zusammenleben in einem friedvollen und Europa der Gemeinsamkeiten.

Heute, 20 Jahre nach der Unterzeichnung der Verträge, möchten wir allen engagierten Menschen danken, die seitdem die Ideen der Städtepartnerschaft weiter tragen und mit Leben erfüllen.

**Für ein weiteres gutes und freundschaftliches Miteinander
unserer Völker in Europa.**



Matthias Huber
Bürgermeister in der
Gemeinde Apen



Robert Loza
Bürgermeister in der
Gemeinde Gizalki

Apen im Ammerland am 29. Oktober 2017

